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Anwesend: Alex, Cedric, Chris, Kristian, Rene, Fabi, Matze, Heiko, Corn, Andrea, Max, Anja, Janik, Nika, Ro-
berto

Protokoll: Nika

Beginn: 13.08 Uhr

Ende: 14.27 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 Fakrat
4 Studlab-Admins
5 UNO
6 ESE Umgestaltung/Erweiterung
7 ESE
8 Mail von Hanser Verlag
9 Studybloxx
10 Fachgruppensatzung
11 Whiteboard im Aquarium
12 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Erstibriefe: fertig, wurden teilweise schon von Daniela verschickt

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Brief vom Studybloxx-Team

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Fakrat

• Grund für die kurzfristig einberufene Sitzung: dringende Berufungskommission der Informatiker, bei der
eine Entscheidung erst im Oktober nicht gereicht hätte
Wir haben uns beschwert, dass in letzter Zeit öfter Themen in den Sitzungen sehr kurzfristig bekannt gege-
ben werden. Speidel hofft, dass sein Nachfolger das besser machen wird und entschuldigt sich.

• Studiendekanswahl: Wahl im Juni war doch noch nicht gültig, da alle Studiendekane gleichzeitig gewählt
werden müssen, also auch die Studiendekane für NEE und EMOB (war dem Dekanat bisher noch nicht be-
kannt). Daher werden die Studiendekane für NEE und EMOB in der ersten Fakultätsratssitzung des neuen
Semesters (16.10.) gewählt und die Wahl von Prof. Schulze zum Studiendekan EI bestätigt oder auch neu
durchgeführt.

zu TOP 4 Studlab-Admins
Heiko hat Interesse bekundet, im Studlab mitzuarbeiten. Die Arbeit von 2 StudLab-Admins wird dann auf 3 Leute
verteilt.
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Die Fachschaft stimmt dem Antrag einstimmig zu. Heiko darf sich selber einen StudLab-Schlüssel aushändigen.

zu TOP 5 UNO
Wir brauchen noch ein bis zwei Verantwortliche für die Slush-Bar. Cedric und Chris könnten sich das vorstellen
Bis Donnerstag muss man wissen, wer von uns an der unteren Bierbar mitarbeiten möchte, anschließend geht das
Helfersystem offiziell online

zu TOP 6 ESE Umgestaltung/Erweiterung
Letzten Donnerstag gabs eine Sitzung zu diesem Thema, Protokoll ist im Wiki.
Ideen:

• StudLab-Quest:
Diskussion: Sinn der doch recht einfachen Aufgaben? Kapazität des StudLabs? Wer hätte die Zeit dafür, das
zu organisieren? StudLab-Team hat nicht die Zeit, das zu organisieren, würde aber unterstützen
Idee war ursprünglich, den Erstis einen kleinen Wettbewerb zu bieten, wo sie eine kleine Aufgabe im Team
lösen sollen. Beispielsweise ein paar LEDs hübsch auf einer Platine anordnen, so dass es hinterher blinkt
und bei der emo ausgestellt werden kann. Damit alle beschäftigt werden können, auch wenn es zu viele
Leute fürs StudLab sind, könnte parallel eine kleine Instituts-Ralley geplant werden. Positiver Nebeneffekt
dabei wäre, dass die Erstis gleich mal einen kleinen Überblick über die verwirrenden Institute bekommen.
Corn würde ein kleines Konzept ausarbeiten, wird in der nächsten Sitzung nochmal diskutiert

• Weißwurschtfrühstück: Eventuell Freitagmorgen. Brezeln und Würste eventuell über Institutsverbund finan-
zieren, Bier kostet ein Euro für die Studenen. Nika und Corn sprechen mit Gaida über die Finanzierungs-
möglichkeiten

• Get-Together am Donnerstagnachmittag: Erstis am Montag im Rahmen des Vortrags für Donnerstag in die
FS einladen, um da in ner kleineren Gruppe die FS vorzustellen (evtl Snacks, Kuchen, Kaffee)

• Weitere Ideen: sind ausdrücklich erwünscht! Bitte Ideen ins Wiki eintragen und eine Mail an info mit der
Idee schicken

zu TOP 7 ESE
• Raum für Vortrag: 47.02

• Hauptverantwortlicher ESE: Nika

• Planung Mentorenprogramm: Bei AC nachfragen, ob Gaida sich bei ihr gemeldet hat. Wenn AC es nicht
mehr machen möchte, würde es Cedric machen. Verantwortlicher soll mit Gaida sprechen und die 12 Men-
toren suchen

• Gespräch mit Gaida wegen der Überarbeitung der Mentorenprogramm-Folien: Nika und Corn

• Überarbeitung Folien: Anja, Nika
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• Grillantrag: Matze

• ife-Verantwortlicher: Anja, Matze, Janik, Nika

• Einkauf, Grillen: wird nächste Sitzung geklärt

zu TOP 8 Mail von Hanser Verlag
Wir sehen das Verteilen von Gutscheinen für Fahrradsitz-Schutzabdeckungen als schwachsinnig an, da es sich da-
bei ausschließlich um Werbung handelt und außerdem sowieso ständig solche Sattelabdeckungen auf dem Campus
auf den Fahrrädern verteilt werden. Wir werden das daher nicht unterstützen.

zu TOP 9 Studybloxx
Es werden voraussichtlich wieder 200 Blöcke an uns versendet

zu TOP 10 Fachgruppensatzung
Unser Entwurf wurde von Max nochmal überarbeitet auf Basis der Anmerkungen von Herrn Kloor zur Satzung
der Lufti-Fachgruppe, die der unseren sehr ähnlich ist.
Hauptkritikpunkt war der Name, da darin Fachschaft vorkam. Damit wir weiterhin FS EI heißen können und
Domain etc. behalten können, hätte Max folgenden Vorschlag für einen Namen: Fachgruppe Studierende der Elek-
trotechnik und Informationstechnik (Abkürzung: FS-EI)
Meinung der FS: Max darf die so überarbeitete Satzung an Herrn Kloor zur Durchsicht schicken.
Ziel ist, bis zum neuen Semester eine Fachgruppe zu sein, so dass wir den Erstsemestern im Vortrag schon die neue
Struktur erklären können.

zu TOP 11 Whiteboard im Aquarium
Wurde mit Permanentmarkern beschriftet. Krisi bittet darum, dass die Leute, die das zu verantworten haben, das
Board sauber machen.

zu TOP 12 Termine
• Heute, 17 Uhr: nächste emo-Sitzung

• 13.08., 14:30 Uhr: StuPa-Sitzung (Stadtmitte)

• 09.09., 13:05 Uhr: Nächste Fachschaftssitzung

• 14.10.: Erstsemestereinführung
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